

"Ninguna obra con fondos nacionales se reactivó a la fecha", aseguran desde la cartera educativa al tiempo que ponderan la "buena voluntad" de los gremios.

El subsecretario de Infraestructura Escolar, Emilio Breard se refirió en la víspera a las obras demoradas por parte de fondos nacionales y el mantenimiento que se realizan en todas las escuelas de cara al inicio lectivo 2025.

"Las obras se pararon en septiembre de 2023 y prácticamente a la fecha ninguna obra nacional con fondos nacionales se reactivó", afirmó el funcionario.

En ese sentido, aclaró que "las que se reactivaron eran las que estaban financiadas por el Banco Interamericano de

Desarrollo (BID), por la Comisión Andina de Fomento (CAF) o que la Provincia se hizo cargo. Hay una faltante en cuanto al cumplimiento del financiamiento por parte de Nación".

Por otra parte, Breard habló sobre el mantenimiento de los establecimientos en el marco del inicio del ciclo lectivo el próximo 5 de marzo. "Se arrancó el 3 de

febrero, en todos los establecimientos que están alcanzados por la licitación de limpieza y mantenimiento en el año 2022, que son 792, que cubren más del 80 por ciento de la matrícula de la provincia, con lo cual ya tenemos cubierto una gran parte", dijo.

"Además, desde el Ministerio (de Educación) se mandan 200 intervenciones más a otros establecimientos que no tienen empresa de mantenimiento para esos

El próximo miércoles 26 se continuará con las reuniones de la Mesa Educativa, donde se expondrán avances en mejoras diversas.

mismos ajustes. Y en el resto de los establecimientos, que son los más chiquitos, los rurales, se trabaja con las municipalidades", agregó.

El funcionario adelantó además que el 5 de marzo comenzarán a completar las obras en el Hogar Escuela Juan Domingo Perón asegurando que "ya arrancamos con el Jardín de Infantes, que era de Nación y se hizo

INFRAESTRUCTURA ESCOLAR

Educación acondiciona con los recursos propios

cargo Provincia; y ahora se terminó la adjudicación de la obra que faltaba para terminar, o sea que estaríamos largando el 5 de marzo".

BUENA SENDA

Vinculado al tema de infraestructura escolar los ministros de Hacienda y Finanzas, Marcelo Rivas Piasentini y de Educación, Práxedes López, con sus respectivos equipos técnicos, se reunieron con los referentes sindicales del sector. Fue en la sede de la

cartera económica provincial. Acordaron un cuarto intermedio para el próximo miércoles 26.

La reunión pasada comenzó después de las 9.45 y se extendió hasta después de las 11.30; representando al Gobierno de Corrientes estuvieron los ministros de Hacienda y Finanzas, Marcelo Rivas Piasentini y de Educación, Práxedes López;



FOTOS GENTILEZA

CONTRARRELOJ. Calor incesante y la probabilidad del dengue, tenidos en cuenta.

los subsecretarios de Finanzas, Héctor Grachot, de Gestión Educativa, Julio Navias y de Gestión Administrativa, Mauro Rinaldi.

Los docentes estuvieron representados por la Seccional Corrientes de la Unión Docentes Argentinos (UDA) con la comisionada

normalizadora Amalia Cariveaux; Asociación Correntina de Docentes Provinciales (Acdp) a través del secretario general, José Gea; la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (Amet), con el secretario general, Rufino Fernández; el Sindicato Único de la

Educación de Corrientes (Suteco), el secretario general Fernando Ramírez; el Movimiento Unificador Docente (MUD), con su secretario general, Andrés Cristallo y el Sindicato Argentino de Docentes Privados (Sadop), con Daniel Ayala.

POR NUEVA RESOLUCIÓN NACIONAL

La Bancaria Corrientes, en estado de alerta

Luego de que el Gobierno pusiera en marcha la transformación del Banco Nación en una sociedad anónima, el gremio de empleados bancarios salió con un fuerte comunicado donde calificó la medida de "anticonstitucional" y se declararon en estado de alerta.

La Bancaria Corrientes, el sindicato encabezado por el diputado nacional Sergio Palazzo, también llamó "estafador" a Javier Milei y anticiparon medidas de fuerza con el correr de los días.

"Antes de volar a EE UU, involucrado en la criptoestafa e incurso en asociación ilícita, el presidente Milei -de manifiesta inhabilidad- por un nuevo y anticonstitucional decreto transforma en Sociedad Anónima al Banco de la Nación para privatizarlo", iniciaron el comunicado contra la gestión libertaria, todavía envuelta en el escándalo del caso Libra.

Reclamaron que la Casa Rosada siga adelante con la iniciativa ya que, señalaron, están "desconociendo que el Congreso lo excluyó de esa posibilidad al tratar la Ley de Bases", y argumentaron que dicha reforma jurídica exige una "ley del Congreso de la Nación".

Acto seguido, señalaron: "Lo hace pues, en una situa-



ASAMBLEA. Gremio liderado localmente por Lezcano.

ción de debilidad por las denuncias y evidencia de esa estafa, necesita comprometerlo y ofrecerlo a los grandes fon-

dos de inversión para que mantengan sus dólares en el país, y no se interrumpa la estafa de la "bicicleta financiera".

DECISIÓN

A raíz de la decisión del Poder Ejecutivo, el Secretariado Nacional de la Asociación Bancaria, el Consejo Directivo y el Plenario de Secretarios Generales definió las siguientes medidas: 1) Rechazar y repudiar un nuevo intento de privatización y transformación jurídica del Banco Nación. 2) Ratificar el estado de Alerta y Movilización. 3) Iniciar una campaña de esclarecimiento a la sociedad respecto a este negociado y estafa. 4) Iniciar asambleas en una primera etapa, en horario de trabajo. 5) En una segunda etapa a definir fecha, en horario de trabajo y con interrupción de actividades. Abrazo nacional en fecha a determinar en defensa del BNA. 6) Reclamar al Poder Legislativo la derogación del Decreto. 7) Llevar adelante gestiones y acciones con legisladores, bloques y organizaciones sindicales, sociales, políticas, empresarias, etcétera.